



GROßMAGISTERIUM - VÄTIKAN
RITTERORDEN VOM HEILIGEN GRAB
ZU JERUSALEM

Im Dienst der lebendigen Steine im Heiligen Land

An die europäischen Statthalter zur Aufnahme von Flüchtlingen

Ein Brief des Großmeisters, in dem er die Mitglieder des Ordens einlädt, die nach Europa strömenden Migranten zu unterstützen



Foto: Nachdruck mit freundlicher Genehmigung des Hilfswerks Kirche in Not

An alle europäischen Statthalter.

Exzellenzen,

Wie Sie wissen, hat unser Heiliger Vater gerade einen Appell über die Aufnahme von Flüchtlingen an alle Katholiken Europas gerichtet, die den Terrorismus und den Krieg in ihren Ländern fliehen.

Wir Mitglieder des Ordens vom Heiligen Grab haben die Pflicht, in unseren Gemeinden und Gemeinschaften in der ersten Reihe zu stehen und diese Herausforderung der Solidarität insbesondere unseren Geschwistern aus den biblischen Ländern gegenüber anzunehmen. Darf ich diesbezüglich um Ihr Engagement bitten?

Ich wünsche mir, dass jede Statthalterei Europas in diesem Sinn konkrete Initiativen ergreift. In diesem Moment schwerer Krisen müssen wir zu Opfern bereit sein, um Werke der körperlichen und spirituellen Barmherzigkeit zu vollbringen. Ich bitte Sie, in Ihren Statthaltereien gemeinsam zu überlegen, wie Sie auf diese Anforderung antworten können, und ich hoffe, dass ich über die Ergebnisse Ihrer Entscheidungen informiert werde, damit wir sie dann innerhalb des Ordens bekannt machen können.

Das Fest Unserer Lieben Frau von Palästina ist eine perfekte Gelegenheit, um unsere Mobilisierung öffentlich zu bekunden.

Ich zähle dringend auf Sie und versichere jeden von Ihnen meines täglichen Gebetes.

In Christo,

Kardinal Edwin O'Brien

(14. Oktober 2015)